
寄せられた「ご意見」に対する回答

ご 意 見 等 の 内 容 回 答

入

院

定期的に入退院を繰り返しておりますが、
食事が美味しく感じられず、思うように
取れないことを気にしておりました。看
護師さんにお伝えしたところ、すぐに栄
養士さんに取り次いでいただき、相談さ
せて頂きました。その対応は早く、次の
食事から相談内容を反映して下さった食
事をいただくことができました。徐々に
摂取量も増えていき、有り難く思います。
スタッフの皆様のスピーディーな対応と
配慮に、感謝いたします。ありがとうご
ざいました。

よろこんで頂けて何よりです。
患者さんのお食事が個々にあった食事内容であるか、
栄養管理状況など良好かどうかを判定し、問題があ
る場合は医師や、看護師、薬剤師、その他の医療ス
タッフなどと相談し、改善にむけた計画を立ててい
ます。
食物アレルギーや食思不振で食欲がないなど、入院
中、食事のことでお困りの場合はお申し出ください。
病棟担当の管理栄養士がお部屋まで伺い、ご相談に
応じさせていただきます。

貴重なご意見をありがとうございました。今後も皆さんのご意見等を参考に、病院の改善に努めて参ります。
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